

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Tipe Penelitian

Tipe penelitian yang penulis gunakan adalah tipe penelitian survey deskriptif, yaitu menggambarkan keadaan yang sebenarnya tentang apa yang terdapat pada saat penelitian dengan cara mengumpulkan data, mengklasifikasi dengan menganalisisnya sehingga diperoleh perumusan analisa terhadap masalah yang dihadapi.

Dalam penelitian ini metode yang digunakan adalah metode kuantitatif karena peneliti mengumpulkan data dengan cara bertatap muka langsung dan berinteraksi dengan orang-orang ditempat penelitian.

B. Lokasi Penelitian

Sesuai dengan judul penelitian, maka penelitian ini akan dilaksanakan di Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru. Pemilihan Badan tersebut merupakan yang bertugas dan memiliki kewenangan serta kewajiban untuk melaksanakan kegiatan pajak bumi dan bangunan di Kota Pekanbaru.

C. Populasi dan Sampel

Populasi (Suyanto, 2005:139) adalah keseluruhan objek yang diteliti. Sedangkan sampel adalah bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi tersebut.

Sampel menurut Sugiono (2010:81) adalah bagian dari karakteristik yang dimiliki oleh populasi tersebut. Sampel yang diambil dari populasi juga harus representative (mewakili).

Tabel III.1 : Jumlah Populasi dan Sampel Penelitian Pada Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru

No	Jenis Populasi	Populasi	Sampel	Persentase
1	Kepala Bidang PBB	1	1	100%
2	Sub Bidang Pendaftaran dan Pendataan PBB	1	1	100%
3	Pegawai Bagian Pendataan	20	20	100%
Jumlah		22	22	100%

Sumber : Data Penelitian 2017

D. Teknik Penarikan Sampel

Teknik pengambilan sampel adalah karakteristik yang dimiliki oleh populasi. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan *teknik sensus* atau sampel jenuh. Teknik sensus atau sampel jenuh adalah teknik pengambilan sampel secara menyeluruh dari populasi yang ada. Dalam hal ini teknik pengambilan sampel yang menggunakan metode sensus atau sampel jenuh adalah terdiri dari Kepala Bidang PBB, Kepala Sub Bagian Pendaftaran dan Pendataan, dan Pegawai pendataan yang berjumlah 20 orang.

E. Jenis dan Sumber data

Adapun jenis data yang penulis gunakan dalam penelitian adalah sebagai berikut:

1. Data Primer yaitu data yang diperoleh langsung dari responden dengan menggunakan teknik pengambilan data yang telah ditentukan penulis yang berkaitan dengan Analisis Strategi Peningkatan Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Sektor Perdesaan dan Perkotaan pada Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru.
2. Data Sekunder merupakan sumber data informasi dan keterangan dari instansi yang berhubungan dengan penelitian ini. Data ini berupa arsip, literatur serta laporan tertulis yang berhubungan dengan Analisis Strategi Peningkatan Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Sektor Perdesaan dan Perkotaan pada Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru. Berupa sejarah organisasi, visi dan misi organisasi, struktur organisasi, tugas dan fungsi Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru. Serta data lain yang menurut penulis dapat melengkapi penelitian ini sehingga menjadikan penulisan penelitian ini menjadi lebih baik.

F. Teknik Pengumpulan Data

Untuk memperoleh data yang diperlukan dalam penelitian ini, maka penulis menggunakan teknik sebagai berikut:

1. Observasi adalah teknik pengambilan data yang dilakukan melalui pengamatan langsung, pendekatan langsung kepada objek penelitian serta menganalisisnya guna memperoleh berbagai data terutama data skunder yang terkait dengan penelitian ini dengan alasan untuk mengetahui situasi dan kondisi pada objek penelitian.

2. Wawancara adalah merupakan tanya jawab secara langsung terhadap pihak-pihak yang terkait mengenai judul dan permasalahan dalam penelitian ini, sebagai sumber informasi dan sumber-sumber data agar penulisan penelitian menjadi lebih lengkap dan valid.
3. Angket adalah mengajukan daftar pertanyaan kepada responden yang selanjutnya hasil jawaban responden digunakan untuk mendapatkan data yang objektif dari responden dengan cara membuat beberapa alternatif jawaban untuk dijawab sesuai dengan keadaan responden.
4. Dokumentasi yaitu data yang dilakukan dengan mengadakan pencatatan atau pendokumentasian yang berhubungan dengan masalah yang akan diteliti, teknik ini digunakan untuk mendapatkan tentang keadaan lokasi penelitian, seperti pengamatan atau mengumpulkan artikel-artikel berkaitan dengan penelitian, seperti pengamatan artikel-artikel berkaitan dengan penelitian.

G. Teknik Analisis Data

Setelah data yang diperlukan oleh penulis tersebut terkumpul maka data-data tersebut akan diolah dengan melakukan pengelompokan data yang sesuai dengan jenis-jenis data yang diperoleh. Diolah lalu dipelajari serta dilakukan analisis menurut pemikiran penulis secara Deskriptif, yaitu dengan cara menggambarkan dan memaparkan data yang diperoleh berdasarkan dengan kenyataan dilapangan antara standar dan fakta.

H. Jadwal Kegiatan Penelitian

Jadwal waktu penelitian tentang Analisis Strategi Peningkatan Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Sektor Perdesaan dan Perkotaan pada Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru.

Tabel III.2 : Jadwal Waktu Kegiatan Penelitian Analisis Strategi Peningkatan Penerimaan Pajak Bumi Dan Bangunan Sektor Perdesaan dan Perkotaan Pada Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru

No	Jenis Kegiatan	Bulan dan minggu ke																			
		Desember				Januari				Februari				Maret				April			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Penyusunan Up																				
2	Seminar Up																				
3	Revisi Up																				
4	Revisi Quisioner																				
5	Rekomendasi Survey																				
6	Survey Lapangan																				
7	Analisis Data																				
8	Penyusunan Laporan Hasil (Skripsi)																				
9	Konsultasi Revisi Skripsi																				
10	Ujian Konfrehesif																				
11	Revisi Skripsi																				
12	Penggandaan Skripsi																				

I. Rencara Sistematika Laporan Penelitian

Adapun sistematika penulisan usulan penelitian dalam bentuk skripsi ini dibahas dalam 6 bab, dimana pembahasan-pembahasan bab mempunyai kaitan antara satu dengan yang lainnya yaitu:

BAB I : PENDAHULUAN

Pada bab ini dimulai dengan latar belakang masalah, dalam uraian berikutnya dibahas mengenai perumusan masalah, serta tujuan dan kegunaan penelitian.

BAB II : STUDI KEPUSTAKAAN DAN KERANGKA PIKIRAN

Bab ini merupakan landasan teoritis untuk dapat melakukan pembahasan skripsi lebih lanjut yang mana berbagai teori yang berhubungan dengan penelitian ini. Selanjutnya akan diuraikan kerangka pikiran, konsep operasional, dan teknik pengukuran.

BAB III : METODE PENELITIAN

Pada bab ini terdiri dari tipe penelitian, lokasi penelitian, populasi dan sampel, teknik penarikan sampel, jenis dan sumber data, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, penulisan penelitian, waktu kegiatan penelitian dan rencana sistematika laporan penelitian.

BAB IV : DESKRIPSI LOKASI PENELITIAN

Pada bab ini membahas mengenai deskriptif atau penggambaran umum tentang situasi dan kondisi mengenai lokasi penelitian.

BAB V : HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Bab ini membahas tentang identitas responden, hasil dan pembahasan, dan indicator variable, hasil dan pembahas uji hipotesis.

BAB VI : PENUTUP

Pada bab ini merupakan kesimpulan dari hasil penelitian yang penulis temui dan kemudian diberi saran atas temuan tersebut.

